

暑中
お見舞い
申し上げます

7月のぽっぽ



♪ ささのは
さ~らさら
歌いながら
布あそび



七夕飾りを
作ったよ



高橋由美子先生の 親子リトミック

バスや三輪車、飛行機に
ロケットと、いろいろな乗り物。
ごっこをして星の国まで行きました。
ウインドチャイムとトライアン
グルを鳴らしてみたよ。
とってもきれいな星の音がしたよ。



○△□のカードで遊んだよ。何にみえるかな？
○は2拍子、△は3拍子、□は4拍子の練習の
はじめの一歩だそうです。

出張！ ゆっこ助産院

ひとりではなかなか続か
ないストレッチも
みんなでやると楽しいね。
赤ちゃんたちもお母さん
のそばでご機嫌でした。



助産師：瀧野ゆかりさん⇒



みんな、キラキラした目で絵本を見てるよ。



飯坂保育所 なつまつり

参加された皆さん、
とっても暑中ありがとう
ございました。
子どもたちの浴衣や
甚平姿がとっても可愛ら
しかったですよ。
普段はひろばに来ない
お父さんやお友だちにも
会えてうれしく思いました。



夏祭りの日に、ひろばで
あおむしの時から飼っていた
キアゲハのサナギが蝶になって
飛んでいきました。感動！

7/29~8/7の期間、
突然のひろば休止で大変
ご迷惑をおかけ致しました。ご協力
ありがとうございます。また、皆さん遊び
に来てくださいね。



お待ちしてます♡
いいざかぽっぽ
スタッフ一同